
Telefonkonferenz vom 25.05.2020 
 

Gewählte:  Lukas Röhrig, Isabel Hellmann, Malte Kobus, Kristin 

Mehner, Katharina Freitag, Sören Hüppe, Philipp Rhode, Johannes 

Lange, Moritz Defourny, Sebastian Schramm, Alina Müller, Birthe 

Seifert  

Teilnehmende:   Annabell Bär, Stefanie Sicker, Maximilian 

Lehmann 

Redeleitung:  Kristin Mehner 

Protokoll:  Katharina Freitag, Annabell Bär 
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Finanzen 

Kommissionen 
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bvmd 

Mails 

Sonstiges 

 

 

Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 10 von 15 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Alina tritt der Telefonkonferenz 19:44 bei. -> 11/15 

Birthe tritt der Telefonkonferenz 20:10 bei. -> 12/15 

Protokolle 
Wir stimmen über das Protokoll vom 20.05 ab: 

MH/0/2 angenommen 



Finanzen 

Es gibt keine Finanzanträge 

Kommissionen 
Es gibt nichts zu berichten. 

bvmd 
Katha erklärt das Konzept des NFF (Nationales  Fachschaften Forum). Gestern gab es eine 

Sitzung, Basti & Bella waren dabei. Wir fänden es schön, wenn die Teilnahme verstetigt wird. 

Bella würde das weiterhin machen. 

Wir bestätigen Bella mit Akklamation für das NFF. 

Mails 
(siehe Tabelle) 

Sonstiges 

Alina weist darauf hin, dass am 30.6. der “Runde Tisch für Studis mit Kind” als Videokonferenz 

stattfinden wird. Das Ganze soll alle 2 Monate stattfinden und dem Austausch und der 

Vernetzung dienen. 

 

Bella hat Fragen von Sören auszurichten: 

 

Inwiefern müssen Seminarleiter ihre Seminare abhalten? Kann man sie dazu auffordern, ein 

Videoformat anzubieten? 

Philipp sagt, dass die Fakultät dazu verpflichtet ist, Inhalte zur Verfügung zu stellen und 

demnach auch dazu aufgefordert werden kann, etwas hochzuladen.  

 

Gibt es eine Möglichkeit, sich seine ehrenamtliche Arbeit im Vorklinikum als Famulatur 

anzurechnen?  

Malte verneint, da Famulaturen erst nach dem Bestehen des 1. Staatsexamen durchgeführt 

werden dürfen. Am ehesten müsste das bei dem LPA angefragt werden. 

 

Bella berichtet aus dem NFF von gestern. Es wurde von der MV und deren Vor- und 

Nachbereitung durch die Fachschaften berichtet. Es ging um die Priorisierung von Themen in 

der bvmd. Das Projekt “New Kammer” wurde vorgestellt. Dabei geht es um die 

Kommunikation zwischen Studis und Ärztekammer. Es  werden Engagierte gesucht, um das 



Projekt neu zu starten. Darüber hinaus ging es um das Handhaben von M3-Protokollen 

(kostenfreies Bereitstellen/Verkaufen/Pfand…). Darum geht es auch noch einmal im nächsten 

NFF.  

 

Katha erinnert an das Erstitage-Treffen am Mittwoch, dem 27.05. um 16 Uhr. 

 

Lukas weist darauf hin, dass am Freitag, dem  29.05. um 19 Uhr der NaWi-Konvent stattfindet. 

 

Malte erinnert an das Krisen-HoPo-Treffen des StuRa morgen um 19:15 Uhr. 

 

Philipp berichtet von dem geplanten Stresstest für Big Blue Button von Dr. Neef. Dieser soll 

diesen Mittwoch um 17 Uhr stattfinden. Geplant ist, sich dafür bei der Medi Bib zu treffen und 

den PC Pool dort zu nutzen. Er fragt nach Teilnehmern. 

 

Die Sitzung schließt um 21:46 Uhr. 


